
令和４年度第２回宮崎県地域医療対策協議会 議事録 
 
１ 開催の日時 令和４年 12 月 16 日（金）午後５時 00 分から午後６時 00 分 
 
２ 開催の場所 宮崎県防災庁舎 72・73 号室 
 
３ 出 席 者 （委 員） 河野 雅行   金丸 吉昌 

   帖佐 悦男         菱川 善隆 
坪内 斉志   江藤 敏治 
林  克裕   今村 卓郎    
佐藤 信博   中村 都英    
宮尾 雄治   白尾 一定    

    村 久人   嶋本 富博          
田村 伸夫   甲斐 惠子    

（代 理 出 席） 黒木 升男   和田 陽市 
（意見を聴く関係者） 中園 健一   吉村  学 

小松 弘幸   中村  豪 
児玉 康裕    

（欠 席） 荒木 早苗   河野 正和 
田口 利文   久米 修一    
髙村 一志   池井 義彦  
瀧口 俊一 

（事 務 局） 椎葉 茂樹   長倉 正朋    
その他担当職員 

 
４ 議事 
（1）開会 
    事務局が開会を宣した。 
 
（2）福祉保健次長あいさつ 
    和田福祉保健次長があいさつを行った。 
 
（3）審議 

議題１  宮崎県キャリア形成プログラム適用同意状況について 
    資料１にて事務局が説明。委員による異議等はなく、了承された。 

なお、委員及び意見を聴く関係者より、次のような発言があった。 
 

委員 
 

 
事務局 

 
 

昨年度は同意していなかったが、面談等により同意に変
わった方はいるのか。 
 
昨年度、同意されていなかった方のうち、１名から同意
をいただいている。 
 



意見を聴く 
  関係者  
    
    
 
      

現臨床研修医２年次の方は、キャリア形成プログラムが
策定された時は大学５年生で、これまでに何回も地域医
療支援機構の医師が面談等を行って話をしてきている。
様々な理由により最終的には同意されなかったが、その
ようなプロセスを経ての結果であることはご理解いただ
きたい。 

 
（4）報告 

報告１から報告３について、報告資料１から３にて事務局が説明。 
委員より、次のような発言があった。 

 
委員 

 
 
  事務局 
    
    
 

医師の働き方改革について、労働基準監督署はどのよう
に関わっているのか。 
 
宿日直許可を判断するのが労働基準監督署となる。医師
の働き方改革については、関係者で月に１回、会議を開
催し、労働局にも御参加いただいており、県内医療機関
の宿日直許可を含め協議を重ねているところである。 
 

 
     最後に、河野会長が全体的な意見等を求めたが、特に意見等はなく、議事は

終了した。 
 
（5）閉会 
    事務局が閉会を宣した。 
 
 
 


